



平成30年12月3日(月)

No.14

[後期前半編]

◆校訓◆なかよく[共生] かしく[創造] たくましく[自主]

～ にこにこ smile はきはき positive いきいき active ～

文責：末次 佐代子

<平成30年度学校教育目標>

夢を持ち なかよく かしく たくましく 生きる 児童の育成

☆ たくさんの行事がある11月もあっという間に終わりました。

○6年生の修学旅行 11/6(火)～7(水)

6年生が大変楽しみにしていた長崎方面の修学旅行に行ってきました。1日目に熱を出したり少し体調をくずしたりする子どももいましたが、2日目は元気になり、無事に終えることができました。いろいろなご協力をありがとうございました。しっかり事前学習した平和学習をもとに、平和記念公園で「平和集会」を行ったり、長崎市内の名所旧跡をフィールドワークとしてまわって見聞したりと充実した体験学習ができました。2日目は宇宙科学館でいろいろな体験をしました。出発式で話したようにやはり『百聞は一見にしかず Seeing is believing.』をひしひしと感じた2日間でした。お土産と一っしょにたくさんの土産話を持ち帰ることができました。私は2日間1号車で6年1組のみなさんと一っしょにバスに乗って行動しました。大変元気で明るく楽しいクラスで、久しぶりにおなかの底から笑いました。平和の大切さをかみしめた、本当に充実した2日間でした。

平和記念公園での平和集会



宇宙科学館



大浦天主堂

○なかよしフェスタ 11/9(金)

これまで菊池郡市全部で実施していた特別支援学級の学習発表会「なかよしフェスタ」が人数増加のため今年は大津町の体育館で合志市と合同で実施されました。室小のお友達はまとあてやもぐらたたきなどの『ゲーム』を準備しました。役割分担して運営する一方で、300円のお小遣いで他の学校のお店などに行っているいろいろな体験をして回りました。大変充実した時間でした。その後11/26～12/4まで室小でも『なかよしフェスタ 室小』を毎日学年ごとに開き全校で楽しんでいます。



○児童集会&芸術鑑賞会 11/14(水)太鼓(洋)演奏のグループ『鼓和 Core(こあ)』

最初に児童集会を行い、『読書イベントを通じて本に親しみ、お気に入りの本を見つけよう』という呼びかけと共に図書委員会の発表がありました。その後、鼓和の演奏を聞きました。10人のメンバーで数種のドラムなどの洋太鼓を用いた大変バラエティ豊かな演奏でした。途中で、子どもたちがリズムを言ったりするなど参加体験型の演奏会で70分があっという間に過ぎました。大変楽しい時間でした。最後に、投げられたボールのプレゼントをもらったラッキーな子どもたちもいました。



○授業参観、教育講演会[人権のまちづくり講演会を兼ねる]、

学級懇談会 11/16(金)午後

人権学習の授業参観の後、『自分のやりたいことと人権について』という演題でシンガーソングライターのtomomi(ともみ)さんに講演していただきました。夢に向かってひたすら走り続けるtomomiさんに多くの参加者が共感を覚えていました。tomomiさんが作って歌っているお菓子の香梅のCMソング「ありがとう」を披露してくださいました。講演の前には人権推進課の中原課長さんの人権月間等についてのお話もありました。



○各学年の大津町内外の見学旅行も順調に実施されました。その他、四小交流や二小交流等も計画的に実施し、順調に後期が進んでいます。もちろん研究の成果をもとにしたながらの日々の授業による学力向上に向けてもしっかりやっています。

